

*Je me souviens d'une demi-finale des championnat du monde vétéran à Tours, avec un russe où j'ai gagné. Juste après le combat, je suis allé dehors respirer, car le combat avait été éprouvant, je coulais de sueur assis sur un muret pour retrouver mon souffle, et je tourne la tête et je vois le russe qui faisait pareil. Et il me fait un signe en tendant le pouce pour me féliciter son regard en disant long... Un échange humain particulier et plein de gratitude. Le sport nous amène loin, parfois.*